

## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

*La Honorable Cámara de Diputados de la Nación*

### **RESUELVE**

Expresar beneplácito por la designación de Franco Alejandro Colapinto para ocupar un lugar en el equipo Williams Racing F1 en la máxima categoría del automovilismo mundial. El piloto argentino competirá hasta el final de la temporada 2024.

**Dr. Jorge Neri Araujo Hernández**  
**Diputado de la Nación**

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El día 27 de agosto de este año, el piloto argentino-italiano, Franco Alejandro Colapinto fue promovido a la máxima categoría del automovilismo mundial, la Fórmula 1, para ser integrante Williams Grand Prix Engineering Limited F1. Dicho suceso responde a la decisión del equipo de prescindir los servicios del piloto Logan Sargeant debido al accidente sufrido el pasado fin de semana en el "Circuit Park Zandvoort", situado cerca de Zandvoort y Haarlem, Países Bajos, sobre el Mar del Norte, unos 15 km al oeste de la ciudad de Ámsterdam.

Franco Colapinto es miembro de la Williams Racing Driver Academy desde 2023 e hizo su debut en la Fórmula 1 en las Free Practice 1 en el monoplaza FW46 este año en el Gran Premio de Gran Bretaña. En esta oportunidad acompañará definitivamente a su compañero, Alex Albon, en la máxima categoría hasta el final de la temporada 2024, pudiendo disputar 9 carreras. Su campaña en Fórmula 2 este año le ha llevado a conseguir una victoria en Imola y podios en las carreras de Barcelona y Austria, así como otros siete puntos. A su vez, se convertirá en el 49º piloto de Gran Premio para Williams Racing. El debut está previsto para el día 1 de septiembre en el Gran Premio de Italia en la ciudad de Monza.

Con este debut, Franco se convertirá en el piloto argentino número 26 en participar en la Fórmula 1, rompiendo una racha de más de dos décadas sin corredores albicelestes en la máxima categoría del automovilismo mundial, ya que el último había sido Gastón Mazzacane, en 2001. Además, será el segundo argentino en pilotear para la escudería británica, tras su compatriota Carlos Reutemann.

En declaraciones al sitio oficial de la escudería británica, Colapinto expresó sus sensaciones tras ser confirmado como piloto oficial en la máxima categoría. *"Es un honor debutar en la Fórmula 1 con Williams. El equipo tiene una historia increíble y una misión para volver al frente de la que no puedo esperar a formar parte". "Llegar a la F1 a mitad de temporada será una curva de aprendizaje enorme, pero estoy preparado para el reto y estoy totalmente centrado en trabajar tan duro como pueda con Alex y el equipo para que sea un éxito"*, continuó el bonaerense de 21 años.

Por su parte, James Vowles, director del equipo, comentó: *"Sustituir a un piloto a mitad de temporada no es una decisión que hayamos tomado a la ligera, pero*

*creemos que esto da a Williams la mejor oportunidad de competir por los puntos en lo que queda de temporada. Terminamos de introducir una gran mejora en el coche y necesitamos maximizar todas las oportunidades de puntuar en una batalla en el centro del campo muy reñida. También creemos en la inversión en nuestros jóvenes pilotos en la Williams Racing Driver Academy, y Franco está teniendo una oportunidad fantástica para demostrar de lo que es capaz en las últimas nueve rondas de la temporada". "Esto es sin duda increíblemente duro para Logan, que lo ha dado todo a lo largo de su tiempo con Williams, y queremos darle las gracias por todo su duro trabajo y actitud positiva. Logan sigue siendo un piloto con talento y lo apoyaremos para que continúe su carrera en el futuro. Sé que Franco tiene una gran velocidad y un enorme potencial, y estamos deseando ver lo que puede hacer en la Fórmula 1".*

En cuanto a los asientos para la temporada 2025 en Williams, serán ocupados por Alex Albon y Carlos Sainz Jr.

Por las razones expuestas anteriormente, solicito a mis compañeros el acompañamiento en este proyecto de resolución.

**Dr. Jorge Neri Araujo Hernández**  
**Diputado de la Nación**